

Aktuelle Meldung

Einladung zum Tag der offenen Tür an der HPI School of Design Thinking

2. Juni 2017

Mehr als die Hälfte der DAX30-Unternehmen haben Design Thinking bereits für sich entdeckt. Aber was genau steckt hinter dem Innovationsansatz? Warum zieht es Studenten aus aller Welt und immer mehr Unternehmen an die School of Design Thinking am Hasso-Plattner-Institut in Potsdam?

Die HPI School of Design Thinking lädt am 14. Juni von 15.00 bis 18.00 Uhr zu einem Tag der offenen Tür und bietet einen Einblick in die Welt des Design Thinking. Nähere Informationen zu Programm und Anmeldung gibt es unter: <https://hpi.de/de/school-of-design-thinking/hpi-d-school/events/open-house.html>. Zudem erhalten Besucher die Gelegenheit, sich über die Angebote der HPI Academy für Professionals und das d.confestival im September zu informieren.

WAS: Tag der offenen Tür/ Open House

WO: HPI School of Design Thinking, August-Bebel-Str. 88, 14482 Potsdam (Haus D)

WANN: am 14. Juni 2017 von 15.00 – 18.00 Uhr

Lernen Sie unsere Studenten, Coaches und das gesamte Design Thinking Team des HPI kennen und informieren Sie sich über das Design Thinking Studium, den Bewerbungsprozess, laufende Studentenprojekte und unsere Programme für Professionals sowie über die Möglichkeit, Projekt-Partner an der HPI D-School zu werden.

Hinweis für Redaktionen: Bitte melden Sie sich vorab unter presse@hpi.de an, wenn Sie zum Tag der offenen Tür kommen möchten.

Über das d.confestival:

Vom 14. bis 16. September wird in Potsdam eine der größten Design-Thinking-Konferenzen 2017 stattfinden: das d.confestival. Hunderte Innovationsexperten aus aller Welt werden erwartet - Anlass für das Festival ist das 10-jährige Jubiläum der HPI School of Design Thinking. Die Anmeldung ist ab sofort unter <https://dconfestival.hpi.de> möglich. Bis zum

15. Juli 2017 können Teilnehmer von einem günstigen Early-Bird-Tarif profitieren.

Über die HPI School of Design Thinking

Die HPI School of Design Thinking (<https://hpi.de/school-of-design-thinking.html>) wurde 2007 von Hasso Plattner nach dem Vorbild der Stanforder d.school in Potsdam gegründet und hat sich seither zum europäischen Drehpunkt für Bildung im Bereich Design Thinking entwickelt. Seit 2007 bietet die HPI School of Design Thinking jährlich 240 Plätze für ein Zusatzstudium in der Innovationsmethode an. Revolutionär daran ist, dass sowohl die vier bis sechs Studenten pro Lerngruppe als auch ihre Professoren und Dozenten aus völlig unterschiedlichen Disziplinen stammen. Als multidisziplinäres Team, zum Teil auch mit Partnern aus der Wirtschaft, entwickeln sie Lösungsansätze, die die menschlichen Bedürfnisse in den Vordergrund rücken und nutzerzentriert sind. In diesem Jahr kommen die Studierenden der HPI School of Design Thinking aus 20 Nationen, von 60 Universitäten und aus 75 Disziplinen. Mehr als die Hälfte der DAX30-Unternehmen haben die D-School bereits besucht. Seit 2007 wird Design Thinking unter der Leitung von Professor Ulrich Weinberg erfolgreich am Hasso-Plattner-Institut gelehrt, gelebt und kontinuierlich weiterentwickelt. In enger Zusammenarbeit mit dem d.school-Schwesterinstitut in Stanford und Partner-Unternehmen aus allen Branchen hat die HPI D-School einen einmaligen Erfahrungsschatz zu Innovationsmethoden und Design Thinking aufgebaut. Die HPI Academy bietet Design Thinking für Professionals.

Pressekontakt HPI: presse@hpi.de

Christiane Rosenbach, Pressesprecherin, Tel.: 0331 55 09-119, E-Mail :
christiane.rosenbach@hpi.de;

Annette Schmitz, Relationship Management HPI School of Design Thinking, E-Mail :
annette.schmitz@hpi.de;